





MADE IN GERMANY



Wir produzieren unsere Produkte (Blending/Abfüllung) an vier verschiedenen Standorten in Deutschland. Leprinxol verfügt dabei über modernste Blendingkapazitäten, Labor- sowie R&D Ressourcen und modernste Abfüllanlagen. Das sichert die höchsten Qualitätsansprüche. Unser R&D Team entwickelt kundenspezifisch Produktlösungen. Herausragende Beispiele sind unser PSF 1+ und ein Doppelkupplungsgetriebeöl.

Leprinxol produziert und vermarktet heute etwa 600 verschiedene Produkte, die allen wichtigen Anforderungen der Industrie und des Gewerbes erfüllen. Die Herstellerwerke unterliegen einem strikten Qualitätsmanagementsystem.

Diese sind u. a. Zertifiziert nach ISO 14001, DIN/ISO 9001 sowie der ISO/TS 16949. Eine Mischung aus großen und kleinen Produktionsstätten, eigene Lagertanks und Lagerflächen ermöglichen eine sehr hohe Flexibilität.

Kleine Aufträge und große Aufträge werden nach individuellen Bedürfnissen maßgeschneidert gefertigt und geliefert.

We produce our products (blending/filling) at four different locations in Germany. Leprinxol has the most modern blending capacities, laboratory and R&D resources and state-of-the-art filling plants. This ensures the highest quality standards. Our R&D team develops customer-specific product solutions. Outstanding examples are our PSF 1+ and a double clutch transmission oil.

Leprinxol today produces and markets around 600 different products that meet all the important requirements of industry and trade. The manufacturing plants are subject to a strict quality management system.

They are certified according to ISO 14001, DIN/ISO 9001 and ISO/TS 16949, among others. A mixture of large and small production plants, own storage tanks and storage areas allow a very high flexibility.

Small orders and large orders are manufactured and delivered according to individual requirements.



PRIVATE LABEL

IHRE MARKE – UNSERE EXPERTISE.

Ihre Marke soll unverwechselbar sein – und genau dabei unterstützen wir Sie. Neben unserem breiten Produktportfolio produzieren wir auch unter dem Namen unserer Kunden und schaffen so maßgeschneiderte Lösungen, die perfekt zu Ihrer Markenwelt passen.

Im Bereich **Private Label** verstehen wir uns nicht nur als Hersteller, sondern als Ihr ganzheitlicher Partner. Gemeinsam mit Ihnen entwickeln wir Ihre Marke von Grund auf: angefangen bei der kreativen Gestaltung und einem unverwechselbaren Design, über die Auswahl hochwertiger Verpackungsserien bis hin zu individuellen Etiketten, die Ihre Produkte im Regal zu einem Blickfang machen. Jede Entscheidung treffen wir mit größter Sorgfalt und einem klaren Ziel – Ihre Marke einzigartig zu positionieren.

Doch damit endet unser Service nicht. Wir kümmern uns um die gesamte Logistik, stellen sicher, dass Ihre Produkte zur richtigen Zeit am richtigen Ort sind, und sorgen für reibungslose Abläufe – national wie international. Wir liefern dort hin, wo Sie es wünschen.

Was uns dabei besonders wichtig ist: Unser engagiertes Team aus Vertrieb, Technik und Marketing begleitet Sie durch den gesamten Prozess – von der ersten Idee über die Produktentwicklung. So entsteht nicht einfach nur ein Produkt, sondern eine Marke mit Charakter, Wiedererkennungswert und Zukunft.

Selbstverständlich setzen wir auch ihre vorhandene Marke in Druck und Produktion um.

YOUR BRAND – OUR EXPERTISE.

Your brand should be distinctive – and that’s exactly where we can help. In addition to our broad product portfolio, we also manufacture under our customers’ names, creating tailor-made solutions that perfectly match your brand world.

In the **private label** sector, we see ourselves not only as a manufacturer, but also as your comprehensive partner. We work with you to develop your brand from the ground up: from creative concepts and distinctive designs to the selection of high-quality packaging series and customised labels that make your products stand out on the shelf. We make every decision with the utmost care and a clear goal in mind – to position your brand uniquely.

But our service doesn’t end there. We take care of the entire logistics, ensure that your products are in the right place at the right time, and ensure smooth processes – both nationally and internationally. We deliver wherever you want us to.

What is particularly important to us is that our dedicated sales, technical and marketing team accompanies you throughout the entire process – from the initial idea to product development. The result is not just a product, but a brand with character, recognition value and a future.

Of course, we also implement your existing brand in print and production.



Design development _ Production _ Quality inspection _ Filling _ Logistics

UNSERE GEBINDE/OUR PACKAGING



ALIEN



Unsere Gebinde in 1L, 4L, 5L sind standardmäßig in silber zu bekommen, Deckelfarben in schwarz oder in Absprache. Antifreeze Produkte ggf. in weiß.

SPIDER



Our containers in 1L, 4L, 5L are available in silver as standard, lid colours in black or on request. Antifreeze products may be available in white.

MAUSER



LX02



LX03



LK2



UNSERE EIGENMARKEN/OUR OWN BRANDS



Im Laufe der Jahre haben wir ein vielseitiges Markenportfolio aufgebaut: Eigene Marken wurden von uns entwickelt, rechtlich geschützt und erfolgreich am Markt etabliert.

Jede Marke spiegelt dabei unsere Werte, Innovationskraft und unser Bestreben wider, unseren Kunden hochwertige Produkte mit einem klar erkennbaren Profil zu bieten.

Over the years, we have built up a diverse brand portfolio: we have developed our own brands, protected them legally and successfully established them on the market.

Each brand reflects our values, innovative strength and our commitment to offering our customers high-quality products with a clearly recognisable profile.

Einige Beispiele unserer Marken: Für weitere Informationen stehen unsere kompetenten Ansprechpartner zur Verfügung.

Sprechen Sie uns an!

Some examples of our brands: Our expert advisors are available to provide further information.

Please contact us!



LEUMEX®



EXCELSIOR®





Leprinxol GmbH

Fahrenheitstr. 11

28359 Bremen, Deutschland

Telefon/fon: +49 (0)421 22 300 - 90

Fax: +49 (0)421 22 300 - 925

www.leprinxol.de

info@leprinxol.de

